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Solicita a substituição das pontes de
madeira por pontes de concreto, sendo
elas sobre o Rio Sardinha e Rio São
Domingos, localizadas na rodovia MS-
270, no Município de Itaporã.
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Processo:
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, solicitando a substituição das pontes de madeira
por pontes de concreto, sendo elas sobre o Rio Sardinha e Rio São Domingos,
localizadas na rodovia MS-270, no Município de Itaporã.

Plenário Deputado Júlio Maia, 1º de abril de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(086/2025)

JUSTIFICATIVA

Na defesa do setor produtivo constantemente encaminhamos as solicitações que nos
chegam, buscando o atendimento aos apelos dos produtores de nosso Estado,
notadamente intercedendo por seus direitos e, principalmente, para garantir à classe
mais segurança e menos prejuízos na atividade.

Com o mesmo intuito, o Vereador PH Lobinho, do Legislativo Municipal de Itaporã, por
meio da Indicação nº 058/2025 reivindica a substituição das pontes de madeira por
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pontes de concreto, sendo elas sobre o Rio Sardinha e no Rio São Domingos (Ponte 1
e Ponte 2), localizadas na rodovia MS-270.

O tráfego de caminhões com a safra 2025 está começando, e o péssimo estado de
conservação das pontes pode comprometer o escoamento de grãos, já que estão sem
condições de uso e a situação não só compromete a segurança de produtores rurais,
que a utilizam frequentemente, mas também o transporte dos moradores da região.

Uma vez que o município não dispõe de recursos suficientes para sozinho assumir o
custo destas obras e existe a urgência na concretização, reivindicamos o apoio do
Governo do Estado visando os atendimentos.

 


